

LE GROUPE PRAECISIO S'OUVRE À L'UNIVERS DU LUXE

DÉSORMAIS ADOSSÉ À LATOUR CAPITAL, LE GROUPE PRAECISIO (ANCIENNEMENT GROUPE VISCO) ACCOMPAGNE DE NOMBREUSES ENTREPRISES EN RÉALISANT POUR ELLES DES SOUS-ENSEMBLES MÉCANIQUES DE TRÈS HAUTE PRÉCISION. LE GROUPE OUVRE AUJOURD'HUI SON SAVOIR-FAIRE AUX ACTEURS DU LUXE, EN METTANT À LEUR DISPOSITION SON EXPERTISE DE POINTE.

En tant qu'expert de la fabrication de sous-ensembles mécaniques de très haute précision, Praecisio optimise et fabrique des solutions sur mesure, en petites et moyennes séries, pour différents secteurs de pointe : l'aéronautique pour le civil, le militaire, la défense, ou le pétrole.

Pour chaque projet, les composants sont alors soumis à des tolérances très strictes de l'ordre du micron, afin de garantir un résultat irréprochable.

« Praecisio a fait le choix stratégique de se spécialiser dans des productions à très forte technicité et précision, souvent écartées par d'autres acteurs du secteur. Tolérances aux microns, usinage de matériaux complexes, exigences dimensionnelles extrêmes et traçabilité documentaire renforcée : autant de défis que nous relevons quotidiennement avec méthode, rigueur et engagement », déclare Ana Paula Araujo Mendes, Directrice Commerciale, du Développement et RSE de Praecisio.

UN PARTENAIRE D'EXCEPTION POUR LES MAISONS DE LUXE

Fort de cette maîtrise technique, Praecisio déploie désormais son expertise auprès des acteurs du luxe, en particulier dans les domaines de l'horlogerie haut de gamme et de la bijouterie de précision. Le groupe s'impose comme un partenaire industriel fiable pour les marques recherchant une exécution parfaite, à la fois esthétique et fonctionnelle.

La capacité de Praecisio à usiner des matériaux nobles et complexes — tels que le titane, l'Inconel, les aciers inoxydables à haute dureté ou encore des alliages spécifiques — constitue un atout majeur pour répondre aux attentes des maisons



les plus prestigieuses. Ces matériaux, difficiles à façonner, sont pourtant maîtrisés avec une grande finesse par les équipes de production pour l'aéronautique et le spatial.

LA CULTURE D'EXCELLENCE INDUSTRIELLE DE PRAECISIO

Praecisio a investi dans un parc machines de dernière génération avec toutes les options, opérant dans des environne-

ments climatisés et maîtrisés. L'un de ses fleurons technologiques est la Zeiss Xenos, une machine de mesure tridimensionnelle ultra-précise, unique en France, cette technologie permet en effet de réaliser des mesures avec une précision de 0,3 micron, sur un volume d'un mètre cube.

« Nos ateliers sont conçus comme des environnements propres, adaptés aux exigences des secteurs les plus pointus, y compris l'univers du luxe. Chaque pièce est contrôlée, tracée et documentée selon des standards issus de l'aéronautique militaire. Cette rigueur fait partie de notre ADN industriel », explique Ana Paula Araujo Mendes.

La culture d'excellence industrielle de Praecisio, façonnée au fil des décennies au service des secteurs les plus critiques — défense, aéronautique, spatial —, fait aujourd'hui du groupe un partenaire naturel pour les maisons d'horlogerie à la recherche d'une précision absolue et d'une perfection jusque dans les moindres détails. ●

